

EMPRESAS

Reduce Moody's a negativa la perspectiva de Arca Continental

➤ Es el segundo embotellador más grande de Coca-Cola en América Latina

Moody's de México cambió la perspectiva de las calificaciones de Arca Continental (AC) a negativa desde estable y al mismo tiempo afirmó las calificaciones de emisor de A2 y Aaa.mx de la empresa.

“La perspectiva negativa de las calificaciones de AC estuvo impulsada por la acción de calificación que cambió la perspectiva de las calificaciones de bonos del gobierno de México a negativa desde estable”, indicó Moody's.

AC tiene una calificación superior a la calificación soberana de México, que es garantizada únicamente bajo circunstancias excepcionales cuando los fundamentos de un emisor son más fuertes que los del soberano, agregó.

En el caso de AC, esto queda evidenciado por sus sólidos indicadores crediticios, su amplia liquidez y su limitada dependencia del sistema bancario local para financiamiento y generación de



CORTESIA

efectivo fuera de México.

Estos factores mitigan la relación de AC con la economía mexicana. Sin embargo, con el 52 por ciento de sus ingresos dependientes de México, las calificaciones de AC podrían ser afectadas por un marcado deterioro de los fundamentos domésticos.

“Las calificaciones de AC están sustentadas por la posición líder de la compañía en los mercados en los que opera; su amplia red de distribución que abastece canales tradicionales y modernos; y su amplia cartera de productos, que incluye presentaciones de empaques retornables y no retornables”, señaló.

Las calificaciones reflejan el

fuerte perfil crediticio de la empresa, con márgenes altos en comparación con otros pares de la industria, su amplia cobertura de intereses y moderado apalancamiento y, generación positiva de flujo de efectivo libre y perfil de liquidez fuerte.

Las operaciones de AC se encuentran concentradas en México (A3, negativa), con alrededor de 60 por ciento del EBITDA generado en el país, el atractivo de este mercado de bebidas no alcohólicas compensa los riesgos potenciales que surgen de la diversificación geográfica relativamente moderada la compañía. (Redacción).

BENEFICIO. Si la calificación soberana de México fuera subida en el futuro, las calificaciones de AC también podrían ser incrementadas si la compañía continúa mejorando su diversificación geográfica.